

montré la beauté du culte des images et fait comprendre qu'il est un excellent moyen pour faire saisir et goûter les choses spirituelles. On procéda ensuite à la bénédiction des statues du Sacré-Cœur de Jésus, de la Sainte Vierge, de sainte Anne, d'un groupe du Rosaire et de sept petites statues qui doivent orner les autels. Après la bénédiction eut lieu la procession de la Sainte Vierge puis la bénédiction solennelle du très-saint Sacrement. Les élèves des Sœurs du saint Rosaire chantaient à l'orgue.

La décoration des autels et du sanctuaire ne laissait rien à désirer. On pouvait y remarquer beaucoup de jolis bouquets récemment importés de France. Le groupe du Rosaire attirait surtout les regards.

L'assistance était très nombreuse et le recueillement très profond.

On se souviendra longtemps de cette jolie fête à St-Godefroi et tous les paroissiens auront un plaisir nouveau à répondre au zèle de leur curé pour décorer la maison de Dieu. Ils se rappelleront aussi que les belles décorations de leur église sont l'emblème des vertus qui doivent embellir leurs âmes seuls vrais temples du Dieu vivant.

ACTIONS DE GRACES.

Ste-Angele, 28 oct. — Reconnaissance à sainte Anne pour plusieurs faveurs obtenues par son intercession.

L.-D. MICHAUD.

Humqui, 1 nov. — Mille remerciements à sainte Anne pour guérison obtenue après promesse de l'en remercier dans le *Messenger*.

A. G.